

NUESTROS PUEBLOS

LA PAMPANA DE BACO nace hoy, y quiere llevar en sus páginas amenidad y temas de interés preferente para usted, amigo lector.

Hasta ahora, ninguna publicación, había decidido sacar a la luz, la historia, la vida, las inquietudes y el trabajo de nuestros pueblos vinícolas, que situados a lo largo y a lo ancho de la geografía nacional, luchan por el progreso con sus propios medios, entre los que cabe destacar: el vino.

Sin discriminación alguna, en nuestras páginas, aparecerán quincenalmente, la vida y la obra de las poblaciones vinícolas. Grandes urbes y pequeños pueblecitos, se darán cita en LA PAMPANA DE BACO.

Todos apegados a nuestro terruño, queremos resaltar más y más nuestra patria chica, que nos vio nacer. Por ello, les pedimos desde aquí, su entrega entusiasta y colaboración desinteresada, a la hora de remitirnos cuantos datos tenga especial relieve e interés, que realcen siempre, su propia localidad.

LA PAMPANA DE BACO, desde esta sección, pretende orientarle sobre aquellas localidades más idóneas para proveerse de un buen vino, para localizar una calidad, etc.

Desde los más apartados rincones de nuestra vieja piel de toro, pueden enviarnos los datos más exactos y precisos sobre la población vinícola en que viven. Quisiéramos que esta sección fuera acogida con interés, para a través de ella, promocionar el nombre y la vitivinicultura del país. Aguardamos sus noticias.

Como esta publicación nace en Socuéllamos, hemos creído oportuno, recopilar datos y estadísticas de nuestra villa, con la seguridad de que serán de enorme interés para todos.